

学校通信 山桜



12月号

令和6年12月17日
国富町立八代中学校
文責:金丸 孔仁子

11月後半からようやく朝晩が肌寒く、冷たい風が吹くようになってきました。11月も郡音楽大会 第2回定期テスト 修学旅行(2年) 校内実力テスト(3年) 農業施設訪問(1年)など、行事が目白押しで生徒たちも慌ただしく過ごしていました。いよいよ1年の締めくくりとなる12月になりました。1年間があっという間に過ぎ、まだ新しい年になるという実感がわいてきません。ただ、3年生にとっては待ったなし。1月下旬から「私立高校入試」が始まります。時間の使い方を有効に、自分は「選ばれる」側だということを忘れずに「夢」の実現のために頑張って欲しいと思います。

*

*

*

東諸県郡音楽大会終了～「大切なものの」～を届けられた歌声でした！

11月7日(木) 東諸県郡音楽大会本番。町内の中学校の中ではトップバッターで歌声を披露しました。最初に聞いた時と比べると、驚くほどうまくなってしまい、私は4校の中で一番上手だったと思いました。やはり、「練習」「努力」は裏切れませんね。八代中一人一人の58の「大切なものの」を自信もって披露してくれました。あっぱれ！



～ボランティア・スピリット賞

コミュニティ賞を受賞しました～

生徒会の日頃の活動が認められて、2つの賞を受賞しました。先日、担当の方が来られて、生徒会長の〇〇さんが代表で表彰していただきました。これからも、意欲的にボランティア活動に取り組んで、「ウェルビーイング」な学校・社会をみんなで作っていきましょう！



国富町中学生講演会

11月12日(火)に、町の中学生講演会がアリーナくにとみで開催されました。毎年さまざまな分野の講師の方々をお招きし、貴重なお話を聞いています。今年度は国富町出身(本庄中)で、バイオリニストの山内達哉さんが「世界を見る～故郷に想いを馳せて」と題して講演して下さいました。講演の中で、「自分の夢をたくさん人に話してください。そうすると、夢が叶う。」や「失敗しても、後で笑い話や思い出になる。何にでもチャレンジして欲しい。」と生徒たちに話してくださいました。最後に、バイオリンを演奏した兵頭さんは、初めてながら上手に弾いていました。「難しかったけど、周りの方の演奏が助けてくれました。」と感想を立派に述べていました。



～裏話～

山内さんは、私が木脇中に勤めていた時の学年主任の息子さんでした！当時、東京にバイオリンのレッスンに通わせていると聞いていたあの息子さんだったなんて！

あの当時の努力があったからこそ、今があるのだと思うと感慨深いものがありました。

農業施設訪問(1年)

11月29日(金)に、1年生は、宮崎県総合農業試験場(佐土原町)と早川農苑(綾町)に行きました。農業試験場では、宮崎県の温暖な気象条件を生かした花きの「リレー出荷」のことなどを学びました。早川農苑では、にんじんの間引き体験を行い、カレーをごちそうになりました。農業の役割を理解し、命や環境の大切さを学ぶことができました。



思い出いっぱいの修学旅行

2年生は、11月27日(水)～11月29日(金)の2泊3日で、大阪・奈良・京都へ修学旅行に行きました。モリモリご飯を食べ、十分な睡眠を取ったおかげか、体調を崩す生徒は一人もおらず、事故もなく無事帰ってくることができました。

1日目は、伊丹空港から「人と未来防災センター」に行き、防災学習を行いました。阪神淡路大震災の恐ろしさを知るとともに、「減災」という言葉をしり、改めて自分の命は自分で守るという意識を高めないと生徒たちも感じたようです。(減災とは?地震や津波などの自然災害を防ぐことはできないものの、最小限に抑えるためにあらかじめ行う取組のこと。)そこから、昼食(中華)を取り、奈良の薬師寺で説法を聞きました。ITの社長をしている若いお坊さんが、「面白い」の語源から人生について楽しい話をしてくれました。イケメンの話だったからか、最後に名刺をもらいに長蛇の列ができました。最後は、奈良公園の鹿にあいさつをして、東大寺に行きました。生徒たちは、社会の時間に「仏像」について学んでいたので、私に説明をしてくれる生徒もいました。学習の成果が表れています。

2日目は、いよいよ京都市内の自主研修でした。4つの班に分かれ、金閣寺や清水寺など自分たちで選んだ名所を訪ねました。万が一のために持っていたGPS付き携帯電話で連絡を取りつつ、全ての班が時間内に宿に帰着しました。途中、観光客の多さでバスに乗れなかったり、携帯の充電が切れたりとアクシデントもありながら班のみんなで協力して、無事時間内に帰って来られたことが素晴らしいです。旅の醍醐味を味わえた自主研修になったと思います。

3日目は、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンを満喫しました。アトラクションに乗ったり、お土産を買ったりと、終始楽しそうに過ごしていました。生徒のほとんどが何らかのキャラクターのカチューシャや帽子、ぬいぐるみを買っていたのは驚きました。集合時間よりかなり早くに集まつたのにも驚かされました。

今回の修学旅行で、実行委員のみなさんの動きが本当に立派でした。先生方からの指示はほとんど受けず、きちんと確認をした上でみんなに次に何をするのかを指示し、行動させていました。実行委員以外の生徒もその指示をしっかり聞き、行動できたことが素晴らしい修学旅行になったのだと思います。それぞれの責任を果たすことで大きく成長した生徒がたくさんいました。この経験を今後の生活にぜひ活かして欲しいと感じた3日間でした。



おしゃせ

小学生からお米が届きました!

・八代小学校5年生のみなさんが、総合的な学習の時間を使って作ったお米を届けてくれました。ありがとうございます。大事にいただきました。



参観日のお礼

・先日は、お忙しい中参観日に足を運んでください、ありがとうございました。「ビブリオバトル」での生徒たちの発表はいかがだったでしょうか。朝の会や国語の時間を使ってどの学年も準備をしてきての発表でした。1学期のビブリオバトルの時よりも、「相手意識」をもってアウトプットしているのが感じられました。これから生徒たちが生きていく社会は、「コミュニケーション力」が非常に問われます。ご家庭でも、「社会」でたら、こんなことが大事だと話していただけます。



保護者の皆様へお願い

・先日の参観日の際に、配付した「教職員との携帯電話・メール・LINE・SNS等を使用してのやりとりの禁止について」のプリントの中に、朝の欠席連絡と夕方の連絡の時間帯のお願いをしました。朝は、7:30以降、夕方は、生徒下校時刻までの連絡を再度お願いします。朝は、教職員も学校に来ていないことも考えられますので、どうぞよろしくお願いいたします。